

Azuara

Provincia: Zaragoza

Comarca: Campo de Belchite

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de la Piedad

A ambos flancos de la iglesia se presentan dos torres de cuatro cuerpos, los tres primeros de planta cuadrada y separados por bandas de esquinillas y el cuarto octogonal añadido en el s. XVIII. El primer cuerpo llega hasta las tribunas y es liso; en el segundo cuerpo abre un pequeño vano en arco de medio punto en el lado exterior; el tercer cuerpo abre en la parte inferior un vano doblado en arco apuntado en cada lateral y uno simple en el frontal, y en la parte superior abre un vano alargado en arco de medio punto en cada lado de la torre izquierda y presenta un vano doble en arco de medio punto cegado en la torre derecha; y el cuarto cuerpo abre un vano alargado en arco de medio punto en lados alternos y cegados en los otros lados y se remata con un chapitel piramidal.

Datación: s. XIV-XVIII

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/mudejar/iglesia-virgen-de-la-piedad-azuara.html>

